



Cordées du numérique et des métiers de la donnée - visite des 4C

publié le 17/10/2022

Ce lundi 17 octobre, c'était au tour des élèves de 4C accompagnés par Mme Lemesre de se rendre pour la journée au lycée Paul-Guérin dans le cadre des Cordées « Métiers de la donnée et du numérique ».

Le matin, ils ont eu une animation avec une classe de 1ere NSI autour de la programmation d'une carte micro-bit : ils ont approfondi ce qu'ils avaient déjà découvert en technologie en 5e.

Après la découverte du self et une pause méridienne bien méritée, ils ont poursuivi leur journée avec une réflexion autour du parcours avenir : après s'être équipés, ils ont visité les ateliers des sections professionnelles, le laboratoire de la filière STI2D et ont eu le droit à une présentation de l'ensemble des formations.

Enfin, pour clôturer cette dense et pluvieuse journée, ils se sont entraînés au concours Castor avant leur retour au collège.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.